

Ciudad

**La FAVG
ingresa en la
Confederación
de Asociaciones
de Vecinos de la
región**

La junta directiva prosigue con sus visitas a los barrios

AMR. Guadalajara

La FAVG ingresó la pasada semana en la Confederación de Asociaciones de Vecinos de Castilla-La Mancha tras la celebración en Ciudad Real del Consejo Interfederaciones y de la asamblea extraordinaria a las que asistieron el presidente nacional de la CAVE, Fernando Martos y la presidenta regional de la Confederación, Concha Pardo.

Por otra parte, dentro del plan de visitas a los barrios organizado por la FAVG, la pasada semana la junta directiva mantuvo una reunión con la AAVV del barrio de Defensores para buscar soluciones a la problemática de esta zona. Las demandas realizadas por los vecinos se centran en la ampliación del centro social y la presencia de animadores socio-culturales, la preocupación por que el barrio se tome en cuenta en las nuevas líneas de transporte urbano, la inexistencia de Policía de Barrio, la instalación de marquesinas, el cuidado del parque y el mobiliario urbano, la retirada de la central de teléfonos y del transformador de luz, y la dificultad para acceder a los programas que ofrece el Ayuntamiento.

El día 12, a las siete de la tarde, la FAVG visitará el barrio de Bejanque.



Los profesionales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad aclararán dudas sobre la correcta actuación con los menores.

El SUP realizará unas jornadas sobre la actuación policial con menores

Se celebrarán en Guadalajara los próximos días 9, 10 y 11

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La Comisión Ejecutiva Provincial del Sindicato Unificado de Policía (SUP), realizará unas jornadas sobre actuación con menores por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, iniciativa pionera en España. Dichas jornadas se celebrarán los días 9, 10 y 11 en el centro cultural de "Ibercaja".

El SUP ha invitado a las jornadas a la Policía Nacional y a la Guardia Civil. De momento, han confir-

mado su asistencia más de 100 personas.

El secretario provincial del SUP, Aurelio Luna, ha destacado la importancia de las jornadas dadas las especiales características en el tratamiento de los menores por parte de los profesionales de la seguridad: «El menor, tanto si es sujeto activo como pasivo de los delitos, tiene una problemática específica, sobre todo con el nuevo Código Penal, que amplía la edad penal hasta los 18 años».

Las jornadas contarán con la presencia de ponentes especializados en el tratamiento con menores. Entre otros ponentes, destaca la intervención de Francisco Javier Urra Portillo, Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid, figura de reciente creación que tiene especial importancia a la hora del trato a los menores.

Asimismo, participarán Isabel Balairón, fiscal de menores de Guadalajara, Julián Muelas, magistrado

juez del Tribunal Tutelar de Menores, Federico de Diego, jefe del servicio de Atención a la Infancia y Protección de Menores de la Junta y Elena Palacios, jefe del GRUME de Madrid.

Aurelio Luna ha asegurado que con estas jornadas se pretende aclarar las dudas de los profesionales para la actuación correcta en casos de violación, abandono de hogar, menores agresivos, desapariciones, robos, trata de blancas, prostitución infantil, etc.

Los alumnos de la escuela taller trabajarán en la recuperación de las terreras del Henares

IU pide que su salario se equipare al de los funcionarios

AMR. Guadalajara

El pleno del Ayuntamiento ha aprobado por unanimidad las actividades que se desarrollarán en la escuela taller en el tercer trimestre del próximo año. En concreto, se llevarán a cabo cursos de albañilería, carpintería, forja y jardinería.

Los alumnos de la escuela taller trabajarán en la rehabilitación del Palacio de la Cotilla, la plantación y habilitación de espacios en el vivero municipal, la adecuación del parque del Coquín y en la recuperación de las terreras del río Henares.

La portavoz de IU, Blanca Calvo, ha solicitado al equipo de Gobierno que en el convenio económico y social para 1997 se incluya una cláusula en la que se equipare el sueldo de los alumnos de la escuela taller con el del resto de funcionarios del Ayuntamiento, ya que el trabajo que realizan beneficia a la ciudad.

La escuela taller funciona con fondos del INEM, que aporta 153 millones de pesetas para los sueldos, mientras que el Ayuntamiento aporta la cantidad para el material. En la escuela taller, los alumnos que no han podido terminar los estudios reglados, reciben formación en diversos campos que se combina con prácticas.

Sale a concurso la adjudicación del local que albergará la Casa de la Juventud

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El Boletín Oficial de la Provincia ha publicado el concurso para la adjudicación de un inmueble destinado a la Casa de la Juventud. Las características exigidas para el local son tener una superficie aproximada de 1.000 metros cuadrados, y tener

capacidad para albergar una recepción, despachos de información y asesoramiento, gimnasio, almacenes, aseos, biblioteca y hemeroteca, despachos para la Concejalía de la Juventud y el Consejo Local de la Juventud, sala de reuniones, salón de actos, sala de audición, sala de tele-

visión y video, y sala de trabajo. El local deberá estar entre las calles Constitución, Ingeniero Mariño, Ramón y Cajal, Boixareu Rivera, Amparo y avenida del Ejército. Los pliegos de condiciones podrán presentarse hasta el 9 de enero y la adjudicación se hará el día 12 del mismo mes.

La ciudad contará con 50 marquesinas nuevas para las paradas de autobuses

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El Ayuntamiento ha aprobado el pliego de condiciones para contratar la instalación de 50 nuevas marquesinas para las paradas de autobuses de la ciudad. Según ha afirmado el alcalde, José María Bris, se trata de un paso para avanzar en la adju-

dicación del servicio de transporte urbano de viajeros, ya que la instalación de las marquesinas deberá hacerse de acuerdo con el proyecto de la empresa que finalmente se quede con la contrata del servicio.

Tanto IU como el PSOE han puesto de manifiesto la

necesidad de esta adquisición debido al estado de deterioro que en que se encuentran las que existen en la actualidad y a que muchos barrios carecen de este mobiliario en las paradas.

La ciudad cuenta en la actualidad con 17 marquesinas.

ULTIMAS VIVIENDAS
de 3 y 4 Dormitorios Entrega de llaves en MARZO 97
DESDE **13.600.000 Ptas.** con Garaje
ZONA AJARDINADA Y PISCINAS
CALIDADES EXCELENTES

RESIDENCIAL
GUADALPINO
AVDA. PEDRO SANZ VAZQUEZ, 33.
(Junto al Instituto Brianda de Mendoza)

ALGO MAS QUE UNA VIVIENDA

Visite Nuestro Piso Piloto.
URBAZO
PROMOTORA/CONSTRUCTORA
Plza. Santo Domingo, 4 - Guadalajara
Tlño.: **25 53 54**